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■ 二一一’題写黒野清宇

ロータリー2000：活動は－堅実、信望、持続
ROTARY2000 :ACTWITHCONSISTENCY,CREDIBILITY,CONTINUITY

1999～2000年度RI会擬カルロ~ラビツツフ
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|田部井幹事報告霧…琴侭……鐸， きようの例会侭………響歸謹き
;第840回平成12年2月22日（火） 副咀
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クラブフォーラム(ライラセミナー）

l .本日例会終了後、理事役員会を|)M他致しますので

理事役員の方はお残り~ﾄさい。
へ

毎月最終例会は友愛の日

2月29日(火)は名古屋名城RACとの合同

例会の為18:30～
’小山ライラセミナー実行副委員長報告

ライラセミナー当日(3/25～26)食事・宿泊等のご返

1lﾄがまだ提出されていない方は、至急覗務局までお知

らせ下さい。

鈩…饗,侭…蔀碆』先週の記録侭…響‘'ﾐﾂ……論
;第839回平成12年2月15日 （火） 晴；
崇智ﾎﾗ誉,‘黄%等,歸学一隻‘》‘長’禁侭蟄‘領ｼ蝉‘可罵%¥,-響壷響侭琴侭琴‘長ｼ夢‘伝’琴侭響轟塞

囹“我等の生業”

囹出席報告

会員 70(66)名 出席 48名

出職率 72.73％

前々回 2月2日 （修正出席率) 100%

露ビジター紹介 1名

囹ゲスト紹介

南山大学諦師(ｷｬﾝﾍﾙﾌﾀイランド会長)西川弘達氏

名古屋名城RAC 岡島朱利さん

青少年交換学生 ケイティ ・ズロムさん

ホストファミリー 竹内腿子さん

囹ニコボックスは紙面の都合上､次回掲戦と致します。

囹委嘱状伝達

お礼の花束贈呈

へ

ケイティのホストファミリーとしてお世話頂く、竹

内慶子さんに会長より感謝の花束11M呈・砺職M
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2月は世界理解月間です。国際ロータリーは、全

ロータリークラブが剛漂奉仕を同時に行う機会として

毎年2月を世界111解月間と指定しました。国際奉仕と

はロータリアンが、国|際理解、親|朧、平和を推進する

ために行っているさまざまのことです。世界社会奉仕

(WCS)は地球規模で地域社会開発と国|簾親睦を推進

する国際奉仕の一つです。当地区はタイとフィリピン

に奉仕活動をしています。

今日はキャンヘルプタイランドについての卓話を聞

きます。会員の方でキャンヘルプタイランドと我々の

クラブとの関係を知らない方がおみえだと思います。

そのいきさつについて、簡単に話します。

1997～1998年度の松居会長は、当クラブが創立15H

ロ

ロ

▼

■

‐

官

田

野
い
り

2000～01年度の地区ライラ委員会・委員として、中

山信夫君に会長より委I嘱状が伝達されました。

|佐久間ｺﾙﾌ同好会幹事よりお願い

先週お配りしました、 4月11日(火)の6RC合同ゴ

ルフ開雌の件ですが、案内にもありますように今年度

は当クラブがホス|､となりますので、是非多数の方に

ご参加頂きますよう、お願い致します。
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恭葬度会長テーマ 漏歳知新～古き巻たずね患新しきを知る－ 本紙は‘鰹畷礁證使期し歪おりま寺。



年を迎えるにあたり、 1劃際ロータリー会長のテーマが

｢SHOWROTARYCARES(ロータリーの心を)｣で

あり、その中心的課題が世界から｢飢餓と貧|水|｣をなく

すこと･……そのためには｢識字力と計算能力｣の教育が

不可欠である．…と強調された事をうけ、当クラブの

重点目標として、世界社会奉仕を拡大、充実するよう

努め、 1つでも2つでもﾄI分達で行動するプロジェク

トを長期プランとして兄つける、と掲げられました。

私は当時国際奉仕委員長として、松居会長の意志を

受け、ロータリーが行っている世界社会奉仕(WCS)

について、色々な会員の方々の意見を聞き「余りにも

人まかせで､我々の鮮意がどのようになされているか、

不透明である？」との結論をだしました。

我々・千種ロータリーとして、会員が自分のuで確

かめられる、国際奉仕はないか、ボランティアの資料

や、海外の活動を幾つかI淵くました。会員の宮尾様か

ら、キャンヘルプタイランドの話や、実|際に宮尾氏の

お義父様がタイに出かけて、学校作りをしてきた話と

偶然、私の病院の姉及もこの活動に参加するとの話を

聞き、実に明快な国際活動と考え、 クラブとして学校

建設費用を、会員の有志が、 タイの子供達の里親とな

り、中学三年間の学費を支える計画を立て、実行しま

した。今年が3年目となりました。

WCSについては、当地区の理解を得て、今年度か

ら寄付行為は中止しました。

キャンヘルプタイランドについて、クラブは次年度以

降の方針を決める事となります。その節は、又皆様の

意兇を聞く事となります。よろしくお願いします。

育っており、週に1度給食に使用されています。 2年

前は政府の援助のみで、給食は年間60日しか作れませ

んでしたが、現在では年間を通して提供できるように

なったとのことです。栄養不良児も98年の42人から99

年の23人へと減少しました。

バンコックドゥー(BanKokDull)学校は学校給食

充実のため当会の養鶏プロジェク|､と併せて菜園、魚

養殖のプロジェクトを行っています。現在、あひる20

羽､地鶏が/15羽おり、一部は生徒が持ち帰って飼育し、

それを給食用に売るなどして、貧しい子どもがお小適

いを得られるような工夫もされています。この学校で

は鶏等の生産物は市場にも売りに出され、 99年8月ま

でに7100バーツの利益を得ています。学校給食には政

府からの補助、村人の協力を得て、現在では毎日学校

給食が提供されるようになりました。

昨年度いただいたご寄付は、 まだ提供先がはっきり

決まっておりませんが、現在支援手続きをすすめてい

るルーイ県(昨年度と同じ県)の6つのプロジェクトの

中から選ばせていただくつもりです。ルーイ県には今

年8月に当会スタッフが参る予定ですので、視察した

後、改めて新しいプロジェクl､の進捗状況等をご報告

させていただきたいと思います。

当会では今後ともタイ東北部の教育支援のための活

動を続けてまいります｡奨学金給付､給食支援のほか、

建設事業では今年も昨年度に引き続きチャヤプーン県

の学校の教室などを建設し、それに併せて建設作業を

お手伝いするためのワークキャンプも実施する予定で

す。また、今年から図書館のソフト面での支援として、

図書館支援プログラムを試行させる予定です。どうぞ

引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上

げます。

へ

囹講演

“キャンヘルプタイランドについて”

キャンヘルプタイランド会長西川

（紹介

弘達氏

松烏君） 〆-三厩認識c創立のお知らせ－R・Iより承認

・平成12年5月13日(土）認証状伝達式予定

三河安城（2760・愛知県）

スポンサークラブ安城

12月21日発会会員数35人

例会日水(12:30)

例会場三河安城シティホテル

事務所〒446-0054安城市二本木町長根41

NCDビル日光コンピューター開発㈱内

会長石原勝成 幹事金子功男
、
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キャンヘルプタイランドの活動にご賛同を賜り、毎

年多くのご寄付を頂きまことにありがとうございま

す。当会では昨年1月にハリー・レイが会長を辞任し

代わって私西川が同職を引き継ぐこととなりました。

どうぞよろしくお願いいたします。

まず、98年度にご支援下さったルーイ県の2校の給

食プロジェクトについてご報告いたします。給食プロ

ジェクトは、学校給食をサポートするための鍵鶏、養

殖などを支援するものですが、昨年度当会スタッフ4

名が現地を訪問しプロジェクトの状況を視察してまいり

ました。バンプーサワン(BanPhuuSawang)学校

は養鶏に一度失敗したものの、現在3世代目の地鷆が

ノ

囮2月度理事役員会議題（2/15）

1 ．新入会員候補者承認の件

2. 2001～()2年度財団奨学生進･砦試験の件

3．青少年交換学生の件

4. 2000～01年度各委員会の件

5~米山奨学生の件

囮次回例会（2月29日）

名古屋名城RAC合同例会 18:30~

－2－


